

**千葉市はムスリム旅行者受入環境整備に取り組んでいます！
～在日マレーシア留学生スポーツ大会の開催！～**

千葉市では、平成25年度より他市に先駆けて、ムスリム（イスラム教徒）旅行者が、安心して快適に滞在できるように受入環境の向上と千葉市へ誘致するためのプロモーション活動に取り組んでいます。

その狙いをさらに加速するため、約300人も在日マレーシア留学生が集まるスポーツ大会を2年連続で誘致しましたので、お知らせします。

1 誘致の目的

千葉市のムスリム旅行者受入環境に関して大会参加者にPRし体感してもらうことで、在日マレーシア留学生のネットワークを活用した情報発信に繋げ、マレーシア本国における千葉市の認知度向上を図ります。昨年度に続き2年連続の千葉市開催となりますが、今年度は駐日マレーシア大使が出席予定であり、大使に千葉市のムスリム受入環境の充実ぶりを体感していただけることで、マレーシア本国におけるさらなるPRの向上につながる絶好の機会と捉えています。

千葉市を含む千葉県は国内のムスリムフレンドリーランキングで4位の評価を得ており、東京2020大会に向けてさらなる受入環境のPRの場としていきます。

※千葉県は、マスターカードのcrescent ratingの「JAPAN MUSLIM TRAVEL INDEX2017」にて東京、大阪、北海道に続き第4位の評価を得ています。

2 スポーツ大会の概要

(1) 大会名称

第4回 在日マレーシア留学生スポーツ大会 Hari Sukan Malaysia 2019

(2) 開催目的

年に一度全国のマレーシア留学生が一堂に会し、スポーツを通じて交流し親睦を深める。

(3) 開催日時・場所

ア 令和元年11月23日（土・祝）9：30から 高洲スポーツセンター（美浜区高洲4-2-2）

イ 令和元年11月24日（日） 9：30から 千葉フットサルガーデン（中央区寒川町3-266）

(4) 主催

在日マレーシア留学生会 MSAJ (Malaysia Student Association in Japan)

(5) 後援

マレーシア大使館、千葉市

(6) 協力

台東区

(7) 参加者

ア 日本全国に居住するマレーシアからの留学生 約300人

イ マレーシア大使及び大使館職員

【11/23 駐日マレーシア大使館関係者の動き】

時間	行程
9:30	開会式（挨拶）
10:00	大会視察、着物試着
11:15	ハラール寿司作り体験（鮭一十）
13:45	日本庭園、文化体験（見浜園）
14:55	いなげの浜



昨年のオープニングセレモニーの様子

<参考>

本件については、令和元年10月10日（木）に記者発表を行い、10月12日（土）・13日（日）に実施する予定でしたが、台風19号の接近に伴い、開催延期を決定しました。

このたび日程等を再調整し、開催する運びとなりましたので、お知らせするものです。

なお、会場の都合により、以前の発表時に予定していた「ハラルバーベキュー」は実施しませんので、併せてお知らせします。